

CUARZO ROSA: SIGNIFICADO, ORIGEN Y PROPIEDADES

De : Laurence T Perles&Co

LE QUARTZ ROSE

**Signification, origines
et propriétés**



0 minutos

Conocido por su belleza y suave color, el cuarzo rosa se ha utilizado desde la antigüedad para honrar a los dioses, así como en joyería y otros campos como la relojería y la litoterapia. Es muy utilizado para fabricar una amplia gama de joyas, como collares, pulseras, pendientes y anillos.

Haga las suyas con nuestros componentes de joyería de cuarzo rosa e insírese en nuestros tutoriales de joyería con piedras naturales para crear piezas únicas.



¿Cuál es el significado del cuarzo rosa?

Esta piedra fina toma su nombre de "quaterz", que significa "mineral malo". Otros explican el origen de su nombre por la palabra alemana "gewärtz", que significa "germen" y "crecimiento". En la Edad Media, la palabra "cuarzo" se utilizaba para designar todos los minerales, independientemente de su origen o composición.

Se la apoda la piedra del amor.

Los orígenes del cuarzo rosa

Desde el norte de los Estados Unidos, esta piedra natural se ha asociado al amor y al corazón. Así que no es de extrañar que muchas civilizaciones lo asocien con los dioses y diosas del amor, la belleza y la maternidad. En la mitología griega se dice que el cuarzo rosa fue creado por el sangre de la diosa de la belleza, el amor, Afrodita. Para los griegos y los romanos, esta piedra rosa procedía de los dioses del amor, Amor y Eros, que la trajeron a la tierra para difundir el amor y la paz. En la religión musulmana y entre los indios, se asocia a la divinidad materna.

Los egipcios lo utilizaban de una forma totalmente distinta. Creían en su poder para combatir el envejecimiento. Molan la piedra en polvo para hacer máscaras que eliminaran las arrugas.

Por último, el cuarzo rosa está relacionado con la leyenda maya de las 13 calaveras de cristal. Esta leyenda cuenta que 13 cráneos esculpidos en diferentes cristales fueron entregados por criaturas celestiales. Tendrán que reunirse (de momento, están dispersas en varios museos de todo el mundo) para revelar el mayor misterio de la vida a la humanidad. En la frontera entre Honduras y cuarzo rosa, los arqueólogos han encontrado uno de ellos tallado en cuarzo rosa.

¿Cuáles son las propiedades de la piedra de cuarzo rosa?

Esta bonita piedra rosa (antiguamente conocida como "piedra semipreciosa") pertenece a la familia del cuarzo.

Su dureza es de 7 en la escala de Mohs y su densidad de 2,65.



Colgante corazón de cuarzo rosa



Cuentas de estrella de cuarzo rosa



Colgante de plata chapada en oro 925 y cuarzo rosa

¿De qué color es el cuarzo rosa?

El color del cuarzo rosa abarca varias tonalidades de rosa, que van del rosa pálido al rosa. Va de transparente a opaco.

¿Dónde se encuentra el cuarzo rosa?

Hay yacimientos de esta piedra preciosa en la India, Sri Lanka, Brasil, Madagascar, el suroeste de África y Estados Unidos.



¿Cuáles son los beneficios del cuarzo rosa?

En litoterapia, el cuarzo rosa se asocia con el amor y la compasión. Se dice que las virtudes del cuarzo rosa son calmantes. Tranquiliza el corazón, fomenta el amor propio y fortalece las relaciones. Algunas personas creen también que esta piedra rosa equilibra las emociones, reduce el estrés, aporta ternura a su portador y favorece la paz interior y un corazón abierto.

Los litoterapeutas recomiendan colocar cuarzo rosa en el chakra del corazón durante una meditación o una sesión de trabajo energético. Esta gema promueve el amor incondicional, la aceptación de uno mismo, la armonía y la compasión por los demás.

Nota: nuestras piedras preciosas no se venden para litoterapia. Los efectos de las piedras no han sido probados científicamente. En ningún caso las piedras naturales pueden sustituir a los conocimientos o tratamientos médicos.

¿Cómo activar el poder del cuarzo rosa?

Como todas las piedras naturales, es necesario purificarla y recargarla para librarse de las ondas negativas acumuladas y devolverle toda su energía.

Para limpiarla, basta con sumergirla durante unas horas en un recipiente con agua salada destilada. También puedes utilizar fumigaciones con tierra o incienso.

Una vez purificado el cuarzo rosa, es necesario recargarlo bajo los rayos del sol o de la luna. Para optimizar esta acción, puedes colocar tu gema sobre un racimo de cristales o una geoda de amatista.

¿Cómo llevar el cuarzo rosa?

Los tonos fríos resaltan perfectamente el suave color de esta piedra rosa. Combina muy bien con plata 925 o acero inoxidable. Pero si le gusta más el oro, nada le impedirá montar su piedra de cuarzo rosa sobre imprimaciones de joyería en baño de oro (oro laminado), chapado en oro, plata 925 dorada con oro fino de 24 quilates o acero inoxidable dorado. Todo es cuestión de gustos.

El cuarzo rosa es una piedra suave que combina bien con piedras relajantes como la amatista, la turquesa, la onice, la obsidiana, el ojo de tigre, el rubí y el ámbar son piedras demasiado poderosas. Su energía dominaría al cuarzo rosa.



Collar de amatista, amazonita y cuarzo rosa

Pulsera de peyote tejido enyarias filas con cadena de espiga y colgante de piedras preciosas



Jole Roman
PARIS



Pulsera efecto apilado de cuarzo rosa y acero inoxidable

Pulsera demacramé con inserción de cuarzo rosa

Resultado